



# うさぎぐみだより

6月

2022年6月1日 保土ヶ保育園  
うさぎ組担任



## 最近の子どもたちの様子

うさぎ組になり2ヶ月が過ぎ、新しい生活もすっかり慣れて笑顔が見られるようになりました。これから暑い日や雨の多い季節になります。体調に配慮しながら今月も過ごしたいと思います。

★外遊びが大好きな子どもたち！最近では、虫や花にも興味を持ち始めています。ちょうちよが園庭に飛んでいると「あ、ちょうちよさんがいる♪まって～」と追いかけてこしたり、ダンゴムシを探して友だち同士で手に乗せて、見せ合いっこをしたりとかわいい姿が見られました。また、葉っぱや花びらを食べ物やお金に見立てて、「いらっしゃいませ～」とお店屋さんごっこで盛り上がっています。幼児組さんの遊びにも憧れている子どもたちは、登り棒にしがみついて真似っこ！縄跳びはその場でジャンプ！「見てできたよ！」と得意気に披露しています！！

★テラスでは、ペダルなしの三輪車やペダル付の三輪車でドライブを楽しんでいます。「買い物行ってくるね。」「クリエイトに行くよ」と生活を感じる姿に思わず笑ってしまいました。

また、「シャワー浴びるね～」と頭や身体をゴシゴシ…気持ちいいね！と友だち同士で洗い合いごっこをして楽しんでいきます。友だちと遊びを共有する姿に成長を感じました。来月もどんな成長を見せてくれるか楽しみです♪

## こんなことができるよ！

毎日の活動は、子どもたちに聞いています。例えば「今日は園庭とテラスだけどちらがいいかな？」とそれぞれ遊びたい場所ややりたいことを聞いて活動を決めています。自分で決めたことで、満足し飽きることなく過ごしている様子です。子どもたちから「楽しかった！」との声は何よりの証拠です☆

トイレ…登園後、活動前後、食事前、午睡明けなど、トイレへ行くようにしています。子どもたちも「トイレ行ってくるね！」と張り切ってズボンを脱ぎ脱ぎ。「先生出たよ！」と嬉しそうな声を聞いて、お友だちと先生から拍手!!その様子を見て「〇〇も座ってみる！」とやる気満々です。少しずつ自信に繋がれたらと思います。目指せパンツマン!!



## あじさい作ったよ！

ピンク色にむらさき色など、自分で好きな色を選んでいきます。その画用紙にペタペタと小さく切った紙テープを貼りました。一つ一つ並べて貼る子や重ねる子など、それぞれ考えてあじさいの花びらを作りました。葉っぱは手形やスタンプで表現しています。今まで制作に興味がなかった子もお友だちが取り組む姿を見て、「やりたい」と積極的でした。

来月から遊びの一環として子どもたちと色んな作品を作っていこうと思います。



## 今月の活動

★梅雨に入り、室内で過ごすことが多くなります。3階ホールで、体操や平均台・マット運動など身体を動かす活動を取り入れたり、室内で製作やごっこ遊びなどを充実させたいと思います。

★これからの季節、天気の良い日は泥遊びになりますので、毎日汚れてもいい服で登園してください。



## お願い・お知らせ

- ・着脱や身支度など挑戦する姿が見られるので、**着脱しやすいような素材の服**でお願いします。また、自分で管理が難しいので**名前をはっきり書いて**いただくようご協力をお願いします。
- ・肌着は**袖のないもの**が動きやすく暑さの調整が出来ます。半袖は多めに補充をお願いします。
- ・お休みや遅刻の場合は、**9時まで**にご連絡頂けるようご協力をお願いします。
- ・**手の爪をこまめに確認**してください。虫刺されを掻いて、とびひの原因や怪我の原因になります。